



STOP À LA MISE AU PAS PÉDAGOGIQUE DES ENSEIGNANT.ES

Le ministre Attal s'inscrit dans une volonté de cadenasser davantage la liberté pédagogique de toute une profession. Cette volonté se manifeste aujourd'hui dans notre département avec une visite imposée à l'ensemble des collègues chargé.es d'une classe de CP avec l'observation d'une séance de lecture de 30 minutes suivie d'un même temps d'entretien.

Ne soyons pas dupes ; la visite des collègues PE en CP est destinée à entraver la liberté pédagogique des enseignant.es et à les mettre au pas. Pour rappel, un précédent ministre avait déjà fait le choix de soutenir certaines méthodes au détriment d'autres, pour flatter les penchants des plus réactionnaires.

Aussi, force est de constater que malgré la soi-disant priorité donnée au premier degré, les écoles n'ont toujours pas de moyens supplémentaires pour lutter contre les inégalités scolaires. Pour masquer ses insuffisances, le ministre allume des contre-feux en voulant contrôler le choix des méthodes pédagogiques qui seraient la cause de tous les maux de l'école. Cette volonté de normalisation des méthodes d'enseignement se retrouve dans l'annonce d'une labellisation des manuels scolaires de lecture de CP à la rentrée 2024.

L'intersyndicale éducation Manche dénonce cette mise au pas pédagogique des enseignant.es, et défend la liberté pédagogique de l'ensemble des professionnels œuvrant à une école égalitaire et émancipatrice.

FACE À CE CONTRÔLE, NOUS APPELONS TOUS LES COLLÈGUES À REFUSER CES VISITES

ET À NOUS COMMUNIQUER LES DIFFICULTÉS OU PRESSIONS

SUBIES DANS LEUR LIBERTÉ PÉDAGOGIQUE.